



## ABSTRAK

Skripsi dengan berjudul Pengaruh Tingkat Profitabilitas Dan Likuiditas terhadap Kecukupan Modal Pada Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Diponegoro Surabaya ini merupakan hasil penelitian yang bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis tentang pengaruh profitabilitas yang terinci dalam rasio *Return On Assets* (ROA) dan *Return On Equity* (ROE) serta likuiditas yang terinci dalam rasio *Financing to Deposit Ratio* (FDR) terhadap kecukupan modal yang terinci dalam rasio *Capital Adequacy Ratio* (CAR). Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh tingkat profitabilitas dan likuiditas terhadap kecukupan modal pada Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Diponegoro Surabaya. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi bagi para praktisi dalam menjaga tingkat kesehatan bank.

Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Diponegoro Surabaya per triwulan selama periode 2010 – 2012.

Teknik analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda dengan uji koefisien determinasi berganda dilengkapi uji asumsi klasik multikolinieritas, autokorelasi, heteroskedastisitas dan normalitas untuk memastikan bahwa asumsi-asumsi tersebut terpenuhi oleh model yang digunakan dalam penelitian ini. Pengujian hipotesis menggunakan uji-t untuk menguji koefisien regresi secara parsial serta F-statistik untuk menguji koefisien regresi secara bersama-sama (simultan) pada *level of significant* 5%.

Selama periode pengamatan berdasarkan uji multikolinieritas, heteroskedastisitas dan autokorelasi tidak ditemukan variabel yang menyimpang dari asumsi klasik. Selain itu penelitian ini menunjukkan berdistribusi normal, hal ini menunjukkan bahwa data yang tersedia telah memenuhi syarat untuk menggunakan model persamaan regresi linier berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel ROA secara parsial berpengaruh signifikan terhadap CAR karena memiliki nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05. Sementara ROE dan FDR secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap CAR pada Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Diponegoro Surabaya karena  $t_{hitung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$ . Namun, secara simultan, ROA, ROE, dan FDR terbukti berpengaruh signifikan terhadap CAR karena memiliki nilai signifikansi lebih kecil dari 0,05 dan  $F_{hitung}$  lebih besar dari  $F_{tabel}$ . Peranan manajemen aset dan liabilitas cukup penting dalam menghasilkan tingkat profitabilitas. Demikian pula kinerja dari manajemen likuiditas memberikan kontribusi yang berarti terhadap pencapaian efisiensi bank. Disusul dengan cukup berperannya manajemen pasiva atau permodalan dalam mendongkrak tingkat efisiensi bank. Kondisi seperti ini patut dicatat oleh manajemen bank syariah bahwa, kebijakan-kebijakan manajerial di tiga bidang tersebut diatas perlu terus ditingkatkan karena telah terbukti memberikan kontribusi terhadap efisiensi usaha bank syariah.



## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji kami haturkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan nikmat yang tidak terhingga, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul Pengaruh Tingkat Profitabilitas Dan Likuiditas terhadap Kecukupan Modal Pada Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Diponegoro Surabaya.

Shalawat dan salam senantiasa terlimpahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, sebagai pembawa syari'at Islam yang patut kita teladani.

Dalam proses penulisan skripsi ini tentu tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, dan lewat kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih atas bimbingan, dukungan dan bantuannya kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdul A'la, MA, selaku rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Prof. Dr. H. Faishol Haq, M.Ag, selaku Dekan Fakultas Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Hj. Nurlailah, SE, MM, dosen pembimbing yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Dr. Iskandar Ritonga, M.Ag, selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
5. Imam Buchori, SE, M.Si, selaku Sekretaris Program Studi Ekonomi Syariah
6. Ibu Gamaria dan Bapak Heru Adi Prasetyo, selaku Branch Manager dan Deputy Branch Manager BTN Syariah Cabang Diponegoro Surabaya.



7. Seluruh karyawan Program Studi Ekonomi Syariah dan seluruh pegawai Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Diponegoro Surabaya yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini.
8. Bapak Ali Yudin dan Ibu Ribut Megawati serta adik-adik tercinta yang selalu memberikan jasa terbaik untuk kebahagiaan dan keberhasilan keluarganya.
9. Guru, Ustadz dan Ustadzah serta para dosen yang telah mengajar dan mendidik penulis.
10. Seluruh keluarga besar dan sahabatku yang tak bisa kusebutkan satu persatu.
11. Teman-teman Beswan Djarum DSO Surabaya terutama Bajul Ijo yang telah memberikan semangat dan motivasi guna menyelesaikan skripsi ini.
12. Teman-temanku mahasiswa Ekonomi Syariah 2009 IAIN Sunan Ampel Surabaya yang telah mengarungi perjuangan bersama selama 4 tahun ini.

Penulis menyadari atas kelemahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi yang jauh dari sempurna ini, maka kritik dan saran sangat membangun dan sangat penulis harapkan serta semoga hasil karya ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis dan umumnya pembaca pada.

Semoga Allah selalu memberikan rahmat dan hidayah-Nya pada kita semua. Amiin

Surabaya, Januari 2013

Penulis